

来てみんなね！ やってみんなね！ 原始の谷

8月23日 福井洞窟・岩陰遺跡案内、原始体験…

エコツーリズムを立ち上げて、そのメインとして、半年以上の期間、あれこれと模索してきた「福井洞窟と直谷岩陰遺跡を柱にしたツーリズムイベント。モニターツアーとして、8月23日に実施しました。

モニターとして参加をしていただいた方、14名。(その他、小学生7名が参加) アンケートには次のような文章が残されていました。

○「原子の谷」テーマ自体に力を感じました。
特に「谷」と名打った所!!
発掘体験の時間をもう少し長くして欲しかった。

地元と近くにこんな大変な遺跡があるのは誇りになります。

又、スタッフの皆さんの努力と懸命さに心打たれました。今後ますます、当企画のようなイベントを計画され、地元いや日本のためにご尽力なさいますことを心より祈念致します。(61歳男性・佐世保市外)

○今の便利な世の中に生まれた私達(子ども)には、とても貴重な体験ができました。5歳、6歳の子供には良い思い出ができました。モニターの方との出会いもあり、意見交換ができ、よかったです。また参加します。

(33歳女性・吉井町内)

もちろん、この他にも貴重なご意見をいただいています。これらを糧として、今後さらに充実した内容や方法を検討して行きたいと思います。下直谷地区および佐世保市教委の皆さんのご協力に大変感謝申し上げます。



石器による調理体験



「お、煙が出てきたぞ！」火起こし体験



福井洞窟の案内



石器で調理した焼き鳥が大好評



穴の底で発掘体験



佐世保市教委の岩陰遺跡案内



大好評の原始おにぎり他